

Ce Carnaval 2022 a finalement trouvé son apothéose ce samedi 26 février. Une édition pas comme les autres qui aura marqué le retour de la plus célèbre manifestation niçoise après deux ans de crise sanitaire.

Pour cette dernière soirée, le corso carnavalesque a réalisé une tournée d'adieu et quelque 10 000 spectateurs ont pu apprécier la qualité des différents chars.

Moment symbolique, dans le contexte de guerre en Ukraine, quand Christian Estrosi est descendu de sa tribune pour saluer la troupe des majorettes venue d'Odessa. Un témoignage du soutien de la Municipalité envers le peuple ukrainien en cette période dramatique.

Enfin, comme le veut la tradition, pour clôturer le défilé, le Roi du Carnaval 2022, Roi des Animaux, a été incinéré. Un moment magnifié par un superbe feu d'artifice. L'occasion pour le maire de Nice de révéler le thème du Carnaval 2023 : Roi des trésors du monde ! Un thème qui n'est pas sans rappeler la récente inscription de Nice au Patrimoine de l'Unesco.

Un Carnaval 2023 qui marquera également un double événement : le 40e anniversaire du jumelage de Rio de Janeiro et de Nice » Nous invitons le Carnaval de Rio à nous rejoindre l'année prochaine ». Mais surtout les 150 ans de la création du Carnaval de Nice moderne.

« *Merci à tout le peuple niçois d'avoir apporté sa contribution...au retour de la fête* » a conclu le maire.

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)